



Congress Center Würthersee

Congress Center Würthersee

Hauptstraße 203
9210 Pörtschach am Würthersee
Tel.: +43(0)4272/2354
Fax: +43(0)4272/3770
E-Mail: info@poertschach.at
www.poertschach.at

Geöffnet/Open:

ganzjährig/
throughout the year

Seminarräume/ Conference rooms:

4

Max. Seminarteilnehmer/ Max. conference participants:

550

Entfernungen/Distances

Autobahn/Motorway: 1 km
Bahnhof/Train station: 1 km
Flughafen/Airport: 16 km

Der internationale Luftkur- und Badeort Pörtschach hat nichts von seinem Charme verloren, aber viel an Komfort gewonnen.

Pörtschach liegt zwischen den Zentren Klagenfurt und Villach und ist durch seine zentrale Anbindung an Autobahn, Zug und Flughafen von ganz Österreich sehr rasch zu erreichen. Die kilometerlange, verkehrsfreie Blumenpromenade entlang der weit in den wärmsten Alpensee reichenden Halbinsel lädt zum Spazieren ein. Nicht nur für den Individualgast, sondern auch für Kongresse und Tagungen bietet Pörtschach das ideale Umfeld mit seinen Kongress- und Tagungseinrichtungen.

Das Congress Center Würthersee liegt in unmittelbarer Nähe zum See umgeben von einer idyllischen Landschaft. Als internationale Begegnungs- und Gesprächsebene bietet es den perfekten Rahmen für bis zu 550 Personen. Modernste kommunikative Einrichtungen und technisches Equipment stehen ebenso zur Verfügung wie komfortable Hotels höchsten Standards mit rund 2000 Betten in unmittelbarer Umgebung. Das Congress Center präsentiert sich als Standort kleiner, intimer Konferenzen, die neben konzentrierter Arbeit auch die Möglichkeit zum „Wissenstausch unter Freunden“ sowie aktives Relaxen integrieren.

The international climatic spa and lakeside resort of Pörtschach has not lost any of its charm, but has gained plenty of comfort.

Pörtschach is located between the urban centres of Klagenfurt and Villach, it is very quickly accessible from all over Austria thanks to its central connection to the motorway, railway line and airport. The kilometre-long, traffic-free flower promenade along the peninsula, which reaches far into the warmest alpine lake, Würthersee, invites guests to take a stroll. With its congress and conference facilities, Pörtschach is not only the ideal location for congresses and conferences but also for individual tourists. The Congress Center Würthersee is situated in the immediate vicinity of the lake, surrounded by idyllic countryside. As an international meeting and discussion platform it offers the perfect setting for up to 550 people. As well as the latest communication facilities and state-of-the-art technical equipment, also comfortable top standard hotels providing approximately 2,000 beds are available in the immediate vicinity. The Congress Center Würthersee is a venue for small, intimate conferences, which besides concentrated work also integrates the possibility of exchanging knowledge among friends as well as enjoying active relaxation.



Pörschach – dort wo der See am schönsten ist!

Pörschach bietet eine moderne Tennisanlage sowie Kärntens schönsten Golfplatz. Individuelle Outdoor-Möglichkeiten rund um den See, Wasserski, Bootsfahrten, Fischen usw. Qualität und Service werden auch in den Hotels und Gaststätten Pörschachs groß geschrieben, die darauf ausgerichtet sind, anspruchsvollen Gästen das Beste zu bieten.

Pörschach – where the lake is most beautiful!

Pörschach boasts a modern tennis centre, Carinthia's most scenic golf course, individual outdoor options around the lake, water skiing, boat rides, fishing, etc. Top quality and service are also a priority in the hotels and restaurants in Pörschach that aim at offering only the best to discerning guests.

Seminarraum Conference room	B x L x H W x L x H	m ² sq m						
Congress-Saal	32x16x4	515	550	250			450	800
Brahms-Saal	23x16x4	368	420	200			350	500
Koschat-Saal	20x8,5x4,7	175	140	80			100	150
Werzer-Saal	13,5x8,5x3,5	115	70	50			50	50
Foyer (Theke im Foyer)	17x10x4,5	170						150

